



Landkreise gegen Darlehen für S-Bahn

DIENSTAG, 15. NOVEMBER 2011, 16:20 UHR



Die Stadt München will sich finanziell nicht beteiligen. Foto: Stephan Jansen

München (dpa/lby) - Die Finanzierung der zweiten S-Bahn-Stammstrecke durch München bleibt unklar. Die Kommunen im S-Bahnbereich hätten eine Mitfinanzierung abgelehnt, teilte die Stadt München am Dienstag mit. Auch die Stadt München will sich finanziell nicht beteiligen. Der Bau sei ureigenste Aufgabe des Landes sowie des Bundes. Die Stammstrecke gilt als die am dichtesten befahrene Bahnstrecke Europas. Deshalb muss dringend Entlastung geschaffen werden. Bei den bisherigen Finanzierungszusagen von Bund und Freistaat bleibt aber eine Lücke von etwa einer Milliarde Euro. Der Freistaat Bayern hatte die Landeshauptstadt München um einen kommunalen «Vorfinanzierungsanteil» in Höhe von rund 350 Millionen Euro gebeten. Die Antworten waren aber ausnahmslos ablehnend.